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 1 

SÚMULA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA  2 

COMISSÃO ORGANIZADORA REGIONAL DO 10º CONGRESSO ESTADUAL DE 3 

PROFISSIONAIS 4 

 5 

 6 

Data: 30 de setembro de 2019. 7 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 - 4º andar. 8 

Início: 10h07min. 9 

Término: 12h28min. 10 

Presenças: Eng. Mec. e Eng. Civ. Clovis Savio Simões de Paula, Eng. Eletric. 11 

Edelmo Edivar Terenzi, Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel, 12 

Eng. Agr. Marcelo Akira Suzuki, Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado, Eng. Metal. e 13 

Eng. Seg. Trab. Maurício Cardoso Silva e Eng. Civ. Salmen Saleme Gidrão. -.-.-.-.-. 14 

Convidados: Diretor Técnico do Crea-SP Eng. Civ. Márcio de Almeida Pernambuco.  15 

Participação: Superintendente de Colegiados Eng. Alim. Gumercindo Ferreira da 16 

Silva. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 17 

Apoio Técnico: Eng. Civ. Karine Corrêa Bragato.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 18 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum regimental, o 19 

Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula cumprimentou a todos os 20 

presentes e passou a palavra ao Superintende de Colegiados Eng. Alim. 21 

Gumercindo Ferreira que cumprimentou a todos e agradeceu o empenho e 22 

trabalho desenvolvido no 10º Congresso Nacional de Profissionais. Comentou que 23 

será solicitada uma reunião com a presença dos Delegados para finalizar a 24 

participação deles no processo. Provavelmente será no dia 04/11/2019, data em 25 

que a COR estará reunida. Sobre o CNP, o Eng. Agrim. Hamilton Fernando 26 

Schenkel agradeceu o Eng. Gumercindo pelo apoio, ressaltando que o mesmo foi 27 

fundamental para o sucesso do trabalho. Manifestação endossada pelo Eng. Metal. 28 

Maurício Cardoso Silva. Com a palavra, o Eng. Civ. Márcio de Almeida 29 

Pernambuco expôs que sente falta da continuidade do trabalho após a realização 30 

do CNP. Falar sobre mudanças apenas a cada três anos, causa um atraso no 31 

Sistema. Sugere que seja dada continuidade na discussão das propostas no âmbito 32 

do Crea-SP. Complementando, o Superintende de Colegiados Eng. Alim. 33 

Gumercindo Ferreira solicitou que a Comissão selecione as propostas que podem 34 

ser implementadas no âmbito do Crea-SP, e elabore um documento para 35 

apresentação ao Presidente Vinícius, contendo a sugestão. De forma complementar, 36 

o Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula esclareceu que este é 37 

um dos itens da pauta desta reunião (item V). Fazendo um adendo, o Eng. Civ. 38 

Márcio Pernambuco ressaltou que é prerrogativa do Presidente verificar quais 39 

propostas podem ser implementadas (conveniência). Finalizando, o Eng. Alim. 40 

Gumercindo Ferreira pediu licença para retirar-se e desejou um bom trabalho a 41 

todos. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 42 

Item II – Aprovação das Súmulas das reuniões dos dias 19/08, 02/09 e 43 

09/09, na Sede Angélica do Crea-SP: Colocada para apreciação, as súmulas 44 

foram aprovadas por unanimidade pelos presentes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 45 

Item III – Feedback sobre a realização do 10º CNP, em Palmas – TO: O 46 

Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula declarou que foi um 47 

grande aprendizado participar de todo o processo de realização dos CRPs, CEP e 48 
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CNP. Comentou sobre a manifestação positiva dos Delegados, encaminhada por e-1 

mail e que compuseram a matéria jornalística publicada no site do Crea-SP. 2 

Comentou ainda sobre um ocorrido no CNP, onde um convidado estava usando o 3 

jaleco de outra cor/outra pessoa e o sistema estava contabilizando em duplicidade 4 

(crachá da SOEA e do CNP), mas que ao perceberem, o problema foi resolvido. Na 5 

sequência, o Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado comentou que um 6 

participante questionou a sistematização nacional. Na oportunidade, juntamente 7 

com o Eng. Salmen, levantou-se em defesa dos Coordenadores Nacionais. Mas que 8 

de forma geral, entende que transcorreu tudo de forma tranquila. De forma 9 

complementar, o Eng. Sávio relatou que, naquela oportunidade, questionou se o 10 

participante gostaria de chamar os 27 Coordenadores para explicar como foi 11 

realizado o trabalho de sistematização das propostas. Mas não foi necessário. 12 

Embora, se chegasse a esse ponto, teria que falar algumas verdades que algumas 13 

pessoas poderiam não gostar, pois a sistematização nacional foi realizada de forma 14 

diversa daquela adotada pelo Crea-SP, onde a COR examinou todas as propostas. 15 

Na Nacional, foram sistematizadas mais de 500 (quinhentas) propostas em 02 16 

(dois) dias de encontro. O que é humanamente impossível. Então, a metodologia 17 

adotada pelo Confea foi realizar uma peneira anteriormente ao encontro dos 18 

Coordenadores. “Logo, nós não tivemos a oportunidade de analisar todas as 19 

propostas, porque já chegaram com um certo grau de sistematização e cada grupo 20 

analisou apenas as propostas do seu eixo”. Na sequência, o Eng. Civ. Salmen 21 

Saleme Gidrão trouxe à tona a postura adotada por alguns participantes no CNP 22 

que, em sua opinião, demonstraram possuir má índole.  Comentou que foi um 23 

aprendizado participar de todo o processo e que foi um choque de realidade: Sonho 24 

x Real. Que muito precisa ser mudado, mas que é trabalhando e participando que 25 

se consegue realizar avanços. Parabenizou a atitude adotada pelo Eng. Alim. 26 

Marcelo Alexandre Prado, pelo Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio e o trabalho de 27 

todos os conselheiros que compõem a COR-SP. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 28 

Item IV – Início da elaboração do Relatório Final da COR – 2019: Após 29 

discussão sobre o formato à ser adotado, ficou definido que o relatório contará com 30 

os seguintes anexos: I – Propostas Apresentadas; II – Propostas Sistematizadas; e, 31 

III – Propostas Aprovadas. Na conclusão, deve constar a sugestão para criação de 32 

um GT ou Comissão Especial no exercício de 2020, para acompanhamento e 33 

implementação das propostas. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 34 

Item V – Comunicados e informações: O Coordenador Eng. Mec. Clovis Savio 35 

Simões de Paula deu conhecimento aos membros da COR sobre o Memorando nº 36 

21/2019 – COR, encaminhado à Presidência solicitando autorização para realização 37 

de uma reunião com presença dos Delegados para fechamento dos trabalhos. 38 

Esclareceu que estamos aguardando a resposta. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 39 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o 40 

Coordenador agradeceu a presença de todos e, às 12h28min deu por encerrada a 41 

reunião. -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 42 

 43 

 44 

Eng. Civ. e Eng. Mec. Clovis Savio Simões de Paula 45 

Coordenador da Comissão Especial Organizadora Regional – COR 46 

 47 

 48 

Súmula aprovada na Reunião de 04 de novembro de 2019. 49 


